

## Politique, Villardry: A quoi joue l'AEL?

Écrit par saintlaurentduvar.net

Dimanche, 29 Décembre 2019 10:32

---



L'AEL (Association espoir laurentin) qui œuvre pour le Téléthon était mise en cause hier dans Nice Matin concernant la volonté de cacher les affiches de Patrick Villardry. A tort ou à raison. Cela n'est pas le problème. Mais on aurait pu croire que l'association allait temporiser le jeu. A priori, non. En effet, le premier adjoint, en froid avec Joseph Segura, a de nouveau affiché ses voeux hier dans l'après midi... Et comme par hasard ses affiches furent de nouveau recouvertes, dans la nuit par celles de l'AEL.

Voyant cela ce matin, nous nous sommes dit que cela dénotait une volonté politique de l'association qui organise le Téléthon à Saint Laurent du var, et c'est bien dommage car ce n'est pas le but de cette association à l'origine. Les donateurs de tous bords pourraient le prendre mal et surtout cela décrédibilise le Téléthon. Pire, malgré la mise en cause d'hier, le responsable l'association est tellement c... qu'il insiste bêtement, alors qu'il aurait pu mettre ses affiches dans 48h et éviter cet amalgame bien gênant pour cette association à l'oeuvre si importante.

## **Politique, Villardry: A quoi joue l'AEL?**

Écrit par saintlaurentduvar.net

Dimanche, 29 Décembre 2019 10:32

---

**Hier soir 23h (28/12/2019)**



Ce matin 10 h (29/12/2019)

